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平成２８年第８回（１２月） 

久 山 町 議 会 定 例 会 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 

質問順 議員氏名 

１ 阿部 文俊 

２ 阿部 賢一 

３ 阿部    哲 

４ 本田    光 

５ 松本 世頭 

６ 有田 行彦 

７ 山野 久生 
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平成２８年第８回（１２月）久山町議会定例会 一般質問通告書 
平成２８年１２月７日（水）９時３０分～ 

質問順１番 阿部 文俊 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問

の相 

手 

 

１． 交通安全対策につ

いて  

 

①  筑紫野古賀線バイパスが２９年春に開通するにあた

り、県道３５号線より下山田長寿園小浦への出入口の

道路が一段と危険になると思われる。 

町の対策を早急に検討するべきと思うが町長の見解を

お聞かせください。 

 

②  猪野土井線の（長谷）歩道設置工事が、２８年度中 

進むなか、交通安全対策強化のために、片山橋から 

トリアスまでの歩道設置の考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 小中学校のエアコ

ン設置に向けて 

 

 これまで３回、この問題を質問してきたが、前向きな回

答がなく、前回の答弁では、まわりの設置状況と健康面を

比較し調査してからと、答弁された。 

これからの考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 
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平成２８年第８回（１２月）久山町議会定例会 一般質問通告書 
平成２８年１２月７日（水）９時３０分～ 

質問順２番 阿部 賢一 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

動物愛護管理に関す

る条例の制定を 

 

 

 久山町では上久原地区・上山田地区等の人口増加ととも

に、ペットの数も増えていくと考えます。 

以前、多頭飼育について一般質問をしましたが、今後 

様々なペットに関する苦情や相談が増えていくと考えま

す。 

現在、町には動物愛護や管理に関する条例等がありませ

ん。 

  町長のスローガンである「住みよいまちづくり」の一歩

として、他の自治体を参考に条例を制定する考えはない

か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 
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平成２８年第８回（１２月）久山町議会定例会 一般質問通告書 
平成２８年１２月７日（水）９時３０分～ 

質問順３番 阿部 哲 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１． 人口増計画の考え

方について 

 

 

 

 

 

 

①  １０月２８日新聞掲載の、総務省が公表した国勢調

査確定値によると、久山町の人口は、８,２２５人で 

１４８人減となりました。 

町長は毎年人口増対策を推進されて、８年間での結

果をどう考えますか。 

 

②  人口増の町づくりについて、今回３期目を迎えて 

どう考えますか。 

 

町長  

 

２． 河川公園の環境整

備について 

 

平成２７年９月議会で質問しました、河川内の雑木・雑

草処理問題ですが、なかなか進まない状況です。 

緑道公園としては計画決定がありますが、観点を変え

て、町独自で集落部分の河川全体を河川公園として水面が

見え親水性のある環境に整備する考えは。 

 

 

 

町長 

 
３． 消防団員の加入推

進及び処遇改善に

ついて 

 

 

 

①  消防団員の定数及び実働団員の状況及び加入推進状

況について 

 

②  団員の処遇改善について、例えば結婚祝い金・出産

祝い金等の考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
町長 
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平成２８年第８回（１２月）久山町議会定例会 一般質問通告書 
平成２８年１２月７日（水）９時３０分～ 

質問順４番 本田  光 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

 

質問の 

相 手 

 

１．久山町上久原土地   

区画整理事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  上久原土地区画整理事業の施工者は、組合施工だか

ら町当局は、余り関与できないとしてきた。 

最近になって、以前より町は動き出してきた。 

 同組合定款の目的には「健全な都市近郊集落の造成

を図り、公共の福祉を増進する」と目的が定められて

いる。 

まず、組合自らの自助努力は必須だと考えるが、事業

終束に向けて、同組合から町に対して、現時点でどん

な要望が出されているのか。 

 

②  事業の実施主体である施工者、組合施工いっても、

都市計画の基本的な整備手法である。 

従って、町当局や議会は、都市計画、区画整理の動向

をしっかりつかみ、住民目線で議論し、より良いまち

づくりを進めて行くことが最も大事なことだと思うが

どうか。 

 

③  久山町上久原土地区画整理組合貸付金の償還期限

（国への返還も来年９月）となっている。 

保留地・付け保留地の売却処分について町は、平成 

２８年度中にと言っているが、買い主が出来なかった

場合はどうするのか。 

 

④  久山町上久原土地区画整理組合と都市企画センター

株式会社とのコンサルタント業務委託契約期間は、平

成２５年度で終了と聞く。 

しかし、今、事業途中なのに、事業完了まで誰が責任

を持って当たるのか。 

町長は、現状をどう把握しているのか。 

 

⑤  同事業の完全完了時期について、施工者と町は、い

つ頃をめどとすることを協議しているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 



6 

平成２８年第８回（１２月）久山町議会定例会 一般質問通告書 
平成２８年１２月７日（水）９時３０分～ 

質問順４番 本田  光 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

 

質問の 

相 手 

 

２． 町指定ごみ袋の 

価格引き下げを 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 食品リサイクル法の下の生ごみ排出と再利用は、町にと

って大きな課題となっている。 

 町民は３R（①発生抑制②再利用③リサイクル）の考え

方を位置づけ、ごみ減量化に努力されている。 

久山町では、平成２６年７月より、可燃ごみ袋（大）の 

たて幅を１０センチ改良されて、他町とほとんど同じサイ

ズになった。 

しかし、可燃ごみ袋（大）１枚１０５円は、近隣市町村

よりも高すぎる。袋料金の値下げを再三再四言ってきたこ

とは、町民にとって負担が大きいからである。 

他町並みの価格へ引き下げてはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

町長 
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平成２８年第８回（１２月）久山町議会定例会 一般質問通告書 
平成２８年１２月７日（水）９時３０分～ 

質問順５番 松本 世頭 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１・ 自主財源の確保 

について 

 

 

 

 

 

 平成２７年度の決算審査意見書の中で、監査委員からも

自主財源について指摘されてありますが、町長は今後どの

様に取り組まれるのか、お聞かせいただきたい。 

 

 

 

 

 

町長  

 

１． 下水道の全世帯 

への普及について 

 

 

 下水道の普及については、当初平成２２年までに遂行す

ると聞いていた。 

 現在の普及率は９３．０％、現在供用開始から約２０年

たっている。 

住民の中には不満の声も聞く。いつまでに終了する計画

か聞かせていただきたい。 

 

 

町長 

 
３． ふるさと納税につ

いて 

 

 

 

 監査委員からも指摘されています、ふるさと納税につい

て、今後町として、どの様に取り組んでいかれるのか 

お聞かせいただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
町長 
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平成２８年第８回（１２月）久山町議会定例会 一般質問通告書 
平成２８年１２月７日（水）９時３０分～ 

質問順６番 有田 行彦 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問

の相 

手 

 

１．農業政策について 

 

 

 

①  町の土地政策から農業問題を尋ねたい。 

 

②  明日の農業を考える会の提言を受けた後どのように

対応しているか。 

 

③  平成２８年度上半期までの認定農業者・営農組織・

農地所有適格法人（農業生産法人）数の状況は。 

 

④  農業をやりたいと思う人が農業に従事しやすいよう

に、農地を所有するための面積緩和や、資金の貸付制

度等の整備・支援の確立を。 

 

⑤  町外耕作者の農地の所有者数と町外耕作者の利用権

設定者数。 

町外耕作者と現場で問題となる点があるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． ふるさと納税に 

ついて 

 

①  平成２８年度の１０月末までのふるさと納税の実績

は。また、どのように評価するか。 

 

②  返礼品として久山町の特産品の開発状況は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 
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平成２８年第８回（１２月）久山町議会定例会 一般質問通告書 
平成２８年１２月７日（水）９時３０分～ 

質問順７番 山野 久生 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

 有害鳥獣について早

急な対応と対策を  

 

①  町民の方々の声をきき、第２委員会でも調査研究を

しましたが、今、イノシシ・シカ等による被害が年々

ひどくなっております。 

農家の方の中には、田んぼがイノシシに占領され、米

作りができなくなり、他に土地を借りて米作りをされ

ている人も出てきている状態です。 

現状より被害が大きくなることは予測できるため、本

格的な対応と対策を、お聞かせください。 

 

②  今、頻繁にアナグマ等が、家の敷地内まで出没して

います。 

捕まえることもなかなか難しく、病気やアレルギーな

どの心配もあり、住環境に悪影響を及ぼしかねません。 

   今後の対応と対策についてお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 


